

W

Comentarios en la web

Universidades e institutos alertan sobre “deterioro progresivo” en el pago de las deudas estudiantiles. www.emol.cl



Pablo Blindis

La Universidad de Chile que es pública cobra por odontología \$700.000, es un abuso, demasiado.

Canela Paredes

¿Dormirá tranquilo el señor Bitar, principal actor responsable de la deuda estudiantil?

Charly Pérez

Es simple, Boric prometió condonar el CAE.... y le creyeron, pero no cumplió.

Fernando Navarro

¿Sorprende que si se anuncia la condonación del CAE y su reemplazo por un nuevo sistema, muchos dejen de pagarlo?